
   

平成 27 年 9 月 12 日  

伊丹小学校区  アンケート報告会＆意見交換会  

参加者アンケート結果（回答数 29） 
 
 
 

問 1 本日の「アンケート報告会＆意見交換会」はいかがでしたか？ 

① よかった 18 ② まあまあよかった 10 ③ どちらでもない ④ ややよくなかった 1 ⑤ よくなかった 
  

（よかった理由） 

・伊丹のまちの良い勉強になった。様々な人の話を聞けて良い刺激を受けた。 

・興味のある人が集まったので、活発に意見が出てよかったところ。良いと思うが点がたくさん出ましたが、課題に対する解

決方法に具体性がないのが残念。 

・地域の人たちが顔を合わせて意見を出し合うことで思った以上にたくさんの意見アイデアが出てよりよい方向性が見えて

きたように思います。 

・短い時間なのに日頃考えている問題点が抽出されていました。 

・地区自治協の役員以外の方の参加があり、見かたの違った意見が聞けたことがよかった。 

・あれっと思う様な意見が聞かれました。 

・幅広い意見を聞けてよかった。 

・思いもよらない意見もあり、地域への意識を高めることが大事に。 

・自治会長経験者として、ますます活性化していただいているが、高れいになってきている。若い人の参加希望したい。 

・今自治会を見て、かたよりのある会に対して指導すべきである、介入すべきである、自治会役員もプロではないので。 

・実際に地域の課題を書き出してみる方法が分かりやすかったです。 

・市民の参画と協働による教育づくりを検討しており非常に参考になった。 

・多くの意見を聞くことがよかった。 

・皆さんの考え方が分かりよかった。 

・グループで話し合えてよかった。 

・参加者が多くよかった。地域づくりに対し、正面から取り組む姿勢が良い。時間がもう尐し必要？ 

・楽しい意見交換会でした。 

・色々な意見・考えが聞けて勉強になりました。 

・皆熱心に討議し以後のビジョンの会合が楽しみです。 

・長ければ集中力を持たず難しい点もあるが、話し合いの時間がもう尐しあっても良かったような気が・・・。プラヌーンクスシ

ェレの手法を地域の話し合いに活用できないかな？ 

・A～F各グループの参考になる意見が出て良かった。楽しい意見交換、率直な意見が出ていました。 

・様々な立場からの視点での意見を聴けた。 

・様々の年代の方と話ができたことが、何よりも良かった。グループミーティングの時間をもっと多くとってほしかった。 

 

（よくなかった理由） 

・①発表者の後で進行役が同じことをくり返す時間がもったいないし意味がない。やめてほしい。板書で充分である。②参加

者は話合いにきているのだから、その時間をしっかりと取ること。③参加者の満足度を高めることが、よいビジョンの作成に

つながり、ビジョンの実施を担保できることになるのではないか。 



 

問 2 アンケート報告や各グループの発表を受けて、気づいたこと、言い損ねたことがあればご記入ください。  
・ビル風の問題などは全く気づいていなかった。 

・8 つのジャンル別けが、しい的すぎないか。先行き不安。このままプラン作成しなくてはいけないならば、重点項目を出す

とか考えたい。 

・自治会に参加していない人の声をどう拾うかの工夫ができていないと思う。けっこう満足していないようすでした。 

・8500配布して、回収が 1500足らず、もっと多くの回答があってもいいのでないか、せめて 30%はいかなくては。 

・個人の問題がこれから重要になりますね。全体的ではなく。 

・50分をかけて話し合ったことを 3分間でまとめるむつかしさを感じました。 

・自身の意見がうまくまとまっていない部分があり関心してばかりであった。 

・上記の通り、2回目まち歩きを楽しみにしています。 

・子育て世代の保護者として、学校や周りの保護者の意見も広く聞いてきて次回へ繋げていきたいと思います。 

・これから実検するのはむずかしいががんばっていきたい。 

・発表時間が短い。まとめとして充分説明できなかった。 

・伊丹小学校区という特性もあり、学校、児童関係のことが多かった。 

・今回は十分に発表できました。 

・自治会長をやっていますが地域の安全発展のため尐しでやっていこうと思いました。 

・もう尐しうまく発表出来れば良かった。 

・①事前にまちづくりアンケート集計結果を読んで参加出来たら良い意見が用意出来たらと思います。②検討時間をもう

10分程度必要と感じた。 

・総花的にはならざるを得ないが、一定絞った地域ビジョンでも良いような 

・商業区域と住宅街の区別があって良い、活動を無理して一緒にする事はない、ボランティア活動は無理のない程度の活

動になれば参加してもらえる人が増えると思います。 

・自分の住む街をよくしたいという想いは必ずみんなが持っている。 

 

問 3 9月 20日（日）の「まちあるき」には参加しますか？ 

① 参加する予定 19 ② 参加しない 5 ③ 未定・わからない 3  無記入 2  

 

問 4 10月 25日（日）の「第 2回意見交換会」には参加しますか？ 

① 参加する予定 18 ② 参加しない 2 ③ 未定・わからない 7  無記入 2  
  

 

問 5 その他、地域ビジョンづくりに向けて、ご意見があれば、ご記入ください。 

・大事な取組みなので、興味深くみています。 

・市におんぶにだっこではいけないと思います。 

・伊丹小地区内でもそれぞれ環境がちがいます。ビジョン作成に向けては難しいところがある。 

・出来る限り具体的な実行可能なビジョンを策定して欲しい。 

・次は予定があるので参加出来なくて残念です。報告楽しみにしています。 

・今回の様に色んな立ち場の方達と一緒に考えて実現へ向けて進めていければよいと思います。 

・ありがとうございました。 

・市（行政）とのつめを進めてほしい。 

・福祉の視点ももっと入れたい。 

・頑張りませう。 

・やはり未来に向けての次の会長等がすんなりと決まって進むことを望んでいます。 

・今回の集計結果を全世帯に配布して頂けるともっと認知度が高くなるのでは？ 

 

 


